

Märkischer Kreis

Freies WLAN im Kreishaus

[30.08.2016] Das im Kreishaus Lüdenscheid des Märkischen Kreises ursprünglich für die mobile Ratsarbeit installierte WLAN ist nun kostenlos auch für alle Besucher verfügbar.

Im Zuge der Umstellung auf den papierlosen Sitzungsdienst des Kreistags und seiner Gremien hatte der Märkische Kreis die Netzwerk-Infrastruktur im Kreishaus in Lüdenscheid erneuert. Damit die Abgeordneten künftig in allen Besprechungsräumen mit mobilen Geräten auf die Sitzungsunterlagen zugreifen können, wurde flächendeckend ein freies WLAN installiert. Wie der Märkische Kreis jetzt mitteilt, kommt dies künftig allen Besuchern des Kreishauses zugute. Nach dem Wegfall der so genannten Störerhaftung nutzt man die bestehende Infrastruktur, um allen Besuchern mit einem WLAN-fähigen Gerät einen kostenfreien und zeitlich unbegrenzt nutzbaren Internet-Zugang zu bieten. An den Eingangstüren und in den publikumsintensiven Bereichen wurden entsprechende Hinweisschilder angebracht. Realisiert wird das neue bürgerfreundliche Angebot über den Verein Freifunk. Weil es sich um ein freies Funknetz handelt, sollten sensible Daten nur über verschlüsselte Seiten weitergegeben werden, empfiehlt der Kreis. Er haftet weder für Datenverlust noch für Beschädigung oder Diebstahl mitgebrachter Geräte und Datenträger. Auch in den beiden Kreishäusern an der Bismarckstraße in Altena sowie im Bürgerbüro am Griesenbrauck in Iserlohn soll nach Angaben der Kommune in Zukunft freies WLAN angeboten werden. Einen Zeitplan hierfür gebe es allerdings noch nicht.

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Lüdenscheid, Märkischer Kreis